

LAS DROGAS  
Y  
EL EVANGELIO

KATHERINE PALACIO



# P RÓLOGO

Pocas veces en la vida se reciben invitaciones para apoyar un sueño y a la vez honrar a Dios en una tarea de absoluta obediencia. Hoy, me cuento como una de las escasas personas que tienen ese privilegio.

"Las Drogas y el Evangelio" es el segundo libro de Katherine Palacio y es también la segunda aventura donde me embarco con ella a ser parte de la revelación divina.

Este libro además de orientar y establecer una excelente comparación entre dos mundos opuestos, constituye una guía que le permite al lector aprender, reflexionar, examinarse y exponer sus experiencias y emociones, basado en hechos reales y a la luz de la Palabra de Dios.

Lejos de pensar que es un tema gastado para abordar, con pocas ideas nuevas que agregar al mismo, Dios quiere que

tengamos un espíritu enseñable, donde la humildad y el amor, permita nuevas revelaciones; y por consiguiente nuevas estrategias para ayudar al perdido y a restaurar a sus hijos.

Esta sencilla obra literaria es una muestra más del amor de Dios por la humanidad, donde se evidencia que los talentos que Él concede a sus hijos deben estar al servicio del prójimo.

**Aracelis Salazar.**

## INTRODUCCIÓN

La idea de hacer un análisis comparativo entre las drogas y el evangelio, es una estrategia que Dios puso en mí, para mostrar al mundo y poder revelarnos que desde el inicio del mundo no solo nos ha ofrecido vida, “*En el principio creo Dios los cielos y la tierra*” **Génesis 1:1**, sino vida en plenitud, “Fueron, pues, acabados los cielos y la tierra y todo el ejercito de ellos” **Génesis 2.1** y su principal objetivo siempre ha sido salvarnos del pecado, que lo constituye, todo aquello que va en contra de los principios de Dios. “*Y mandó Jehová al hombre diciendo: De todo árbol del huerto podrás comer más del árbol de la ciencia del bien y del mal no comerás; porque el día que de él comieres, ciertamente morirás*” **Génesis 2: 16-17**.

Sin embargo, el diablo también tiene un plan para cada uno de nosotros, compuesto por destrucción y muerte, antagónico en su totalidad, a los deseos y sueños que Dios desde el inicio tiene para ti y para mí, “*Pero la serpiente era astuta, más que todos los animales del campo que Jehová Dios había hecho*”. **Génesis 3:1**

Nos convertimos en presas fáciles del enemigo por nuestras debilidades y concupiscencias, las cuales solo pueden ser fortalecidas y crucificadas a través de Jesús. El diablo lo sabe y

usa su astucia, aprovecha cada situación y nos presenta lo que más nos gusta, lo que más nos satisface en ese momento.

Desafortunadamente, nosotros, en nuestra debilidad, solo corremos detrás de los placeres de este mundo, dándole libertad a nuestros deseos carnales, sin saber que transitamos por caminos, donde su final es de perdición y muerte. *“Hay camino que al hombre le parece derecho; pero su fin es camino de muerte”*. **Proverbios 14:12**

Estoy consciente, porque es del conocimiento público, que en la actualidad hay millones de consumidores de alcohol y droga en el mundo y es precisamente para ellos (ustedes) que va dedicado este libro, porque para Dios eres importante y Él siempre encontrara la manera de llegar a ti. Por muy perdido que estés, no temas, tú no has sido desechado, solo apartado por tus propias decisiones. *“Al oír esto Jesús, les dijo: Los sanos no tienen necesidad de médico, sino los enfermos. No he venido a llamar a justos, sino a pecadores”*. **Marcos 2:17**

Dios busca la manera de confrontarte aun con tus sombras del pasado, pecados, o situaciones más difíciles de superar, con su misericordia y amor. *“Con misericordia y verdad se corrige el pecado, y con el temor de Jehová los hombres se apartan del mal”*. **Proverbios 16:6**

Si analizamos, el breve resumen que hice de alguno de los efectos que causa la droga, resulta evidente que estamos dañando nuestra salud, nuestro cuerpo físico, aun a nuestros seres queridos, sus vidas, nuestra vida por completo, la cual nos ha sido dada para disfrutar y ser buenos administradores de ella.

Para la mejor comprensión del tema, es necesario profundizar en algunos conceptos y definiciones, lo cual haremos a continuación.

## D R O G A S

Es una sustancia vegetal, mineral o animal que tiene efectos estimulante, alucinógeno, narcótico o deprimente, se conoce como droga blanda aquella que tiene un bajo grado adictivo, como el cannabis, mientras que una droga dura es fuertemente adictiva (como la cocaína y la heroína).

Aunque no se conoce con exactitud cuál fue la primera droga que se usó, el alcohol está entre las primeras, ya que es probable que al fermentar la miel, esta daba como resultado vino, desde ahí viene que las bebidas fermentadas se consumen y se fueron convirtiendo en un importante comercio.

De la amapola, surgió la morfina, que fue sustituida por la heroína, su alta adicción en Estados Unidos e Inglaterra y se extendió por el resto del mundo.

La cocaína, crecía de manera silvestre hasta que en el siglo X, comenzó a ser cultivada por los indios de Colombia, quienes la difundieron hacia el sur. En la cultura inca era usada como planta sagrada en diferentes rituales, además como poderoso estimulante su hoja era masticada por los trabajadores para mitigar los efectos derivados de la altitud, el hambre o la fatiga, y también como medicina para las molestias gastrointestinales, catarros o contusiones, pero su exportación no fue hasta el siglo XVI, cuando llegaron los españoles sorprendiéndose con sus efectos.

En el caso del tabaco, las primeras pruebas de su existencia se remontan por la cultura maya, es probable que los españoles al llegar a Haití por el año 1492, viendo sus posibles virtudes terapéuticas, trasladándola a su continente, para luego exportarla.

Cafeína, se dice es la droga con mayor adicción, aunque la planta existía hace miles de años en Etiopía, su difusión empezó en Arabia en el siglo X. Cuenta la leyenda que un monje al observar como quedaban excitados los animales después de comer sus frutos decidió probarlos. En el siglo XVII el café se